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I," 210 m2
Réf. AR1137
2 850 000 €
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Architecture typique des années 60, cette villa de 210 m2 s'inscrit au
coeur du Moulleau et a proximité immédiate de la plage. Sur une
parcelle de 980 m2 et bénéficiant de volumes génereux, elle dispose
d'un emplacement recherché. Rénovée en 2015, elle conserve son
architecture d'origine associée a une redistribution des espaces
intérieurs agrémentés d'éléments forts comme la verriere du séjour et le
choix de couleurs acidulées qui conferent au lieu une touche plus
actuelle. Elle s'organise sur deux niveaux dont chacun bénéficie de son

espace a vivre. L'entrée se fait en rez-de-rue par une ...

Typical architecture from the 60s, this 210 m2 villa is located in the heart of
Moulleau and close to the beach. On a plot of 980 m2 and benefiting from

generous volumes, it has a sought-after location. Renovated in 2016, it retains its
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original architecture associated with a redistribution of interior spaces embellished
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with strong elements such as the glass roof in the living room and the choice of
tangy colors which give the place a more contemporary touch. It is organized on
two levels, each of which benefits from its own living space. The entrance is on the
ground floor via a large ...
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